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学校教育目標 「わたしらしく あなたらしく 輝くさしっ子」 
            ～気づき・考え・実行する子どもの育成～ 

 

 

   

 

 

 

 
                                       

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

唐津市立佐志小学校 

学校だより 第３号 

令和 7年５月 7日（水） 

文責：校長 平山美代子 

4/28 「1年生を迎える会」～1年生ようこそ さし小へ～ 

4 月 28 日、計画委員会の進行で体育館にて「1 年生を迎える会」が行われました。一年生が早く学校

に慣れ、学校生活を楽しんでほしいという全校児童の思いを一つにして取り組みました。「佐志小〇×クイ

ズ」、「むしとりにいこう」等ゲームを楽しんだ後は、各縦割り班に分かれての交流活動となり、小集団での

ゲーム、お弁当を一緒に食べながら親睦を深めました。晴天なら、中ノ瀬まで遠足に行く予定でしたが、あ

いにくの雨となり、雨天プログラムでの集会となりました。しかし、6年生や計画委員会、情報委員会が中心

となって臨機応変に活動を進め、楽しい時間を過ごすことができました。 
 

＜児童の感想＞ 

〇自己紹介で知らなかった友達のことが知れてよかったです。仲良くなりたいです。もっとお世話がで

きたらいいなと思います。（6年 近藤ようたさん） 

〇きびきび動けてよかったです。みんなが楽しそうにしていて、うれしかったです。大きい声でゲーム

ルールの説明ができてよかったです。（6年 入江うみさん） 

〇1 年生と仲良くなれたのでよかったです。その後縦割り班で一緒に遊んで楽しかったです。遠足には

行けなかったけど、上級生として仕事がしっかりできました。（6年 藤河けいさん） 

〇1 年生が楽しく活動していてよかったし、みんなも楽しく活動できていました。仲を深められたので

よかったです。（6年 横山りむさん） 

 

1年生と 6年生が手をつないで入場 ゲーム「むしとりにいこう」 縦割り班でお弁当タイム 

―佐志小学校 創立 150周年記念イベントのご案内― 
学校沿革史を紐解きますと、本校は明治 8年（1875年）に創立され、今年度は創立 150周年

の節目にあたります。記念行事といたしまして、本校第 35 代校長 原口
はらぐち

毅
つよし

先生を講師にお招きし

て、ご講話をいただく予定です。地域の皆様、子どもたちと一緒に佐志小学校の誕生や歴史につい

てお話を聞かれませんか。どなたでも参加できます。佐志のことがもっと好きになると思います。 
 

期日と場所： 令和 7年 6月 8日（日） 11:25～12:10  佐志小学校体育館 

講   師： 佐志小学校第３５代校長 原口
はらぐち

 毅
つよし

 様 

演   題： 「150歳のおたん生日をむかえる佐志小学校のむかし話を聞こう」 

  ＊当日は「唐津市教育の日」です。２・３校時は授業参観、4校時を講演会としております。 



「 雀
すずめ

らも 海
うみ

かけて飛
と

べ 吹
ふ

き流
なが

し」 石田波郷 

雀たちも海をかけるように飛べ。あの吹き流しのように、という意味。五月五日は「子どもの日」。 

爽やかな風をいっぱいうけて泳ぐ鯉のぼりのように、元気に育てよ、子どもたち。 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

  

聴力検査 

＜みんなの表彰＞ 

◆第 47回全国海の子絵画展 全漁連合会長賞  5年 岩井せいらさん 

◆第 40回西日本新聞社杯争奪軟式少年野球大会 優勝 佐志シャーク 

◆第 24回すみれ幼稚園旗争奪軟式野球大会   優勝 佐志シャーク 

5/2「授業参観」「学級懇談会」「PTA総会」～ご出席ありがとうございました～ 

 

jyugyo1年生を迎える会」～1年生ようこそ さし小へ～ 

5月 2日、ご多用の折に多くの保護者の皆様にご出席いただきありがとうございました。授業参観の

出席率は８２％でした。学年が上がり、意欲に満ちた子どもたちの様子を観ていただけたと思います。

各担任も育てたい子ども像、学級経営方針をしっかりと持って、誠実に子ども達に関わってまいります

ので、一年間どうぞよろしくお願いいたします。困った時はご相談ください。 

PTA総会では、吉田善史旧会長、旧役員の皆様方のご苦労を労い、稲葉くるみ新会長 

はじめ新役員様方にバトンが渡されました。「子どもたちや大人も皆が笑顔になれる 

ような PTAを築いていきたい」という稲葉会長の挨拶がありました。皆様のご協力を 

よろしくお願いいたします。 

1年生初めての授業参観 学級懇談会の様子 PTA総会 新役員さんの紹介 

        ごせんごれい 

5月の全校朝会「語先後礼」～相手を大切にする挨拶を身に付けよう～ 

 

jyugyo1年生を迎える会」～1年生ようこそ さし小へ～ 

6 年生に協力してもらい、5 月向けた全校朝会は、「語
ご

先後
せ ん ご

礼
れい

」の

挨拶を紹介しました。「語
ご

先後
せ ん ご

礼
れい

」は、言葉を発しながら頭をさげる

のではなく、相手の目を見て挨拶の言葉を発し、その後、相手の目

を見て頭を下げるという挨拶です。相手を敬うことにもつながるよ

うに思います。挨拶を気持ちよくしてもらえた時、大事にしてもら

っているなあとうれしくなります。挨拶ひとつで互いの距離は近く

なり、良好な関係も築けるのではないでしょうか。 

第 43 回「佐志校区相撲大会」参加者募集！  6／1（日） 於：佐志小学校 常設土俵 
5月 7日付で校区相撲連盟様より案内がありました。子どもたちが運動に親しみ、挨拶や返事等の基本的な 

礼儀作法を身に付け、健やかな成長を図ることを目的とし開催されます。多くの子ども達に参加をしてもらって

大会を盛り上げてほしいです。 

 

５年岩井せいらさん 


